
 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「こんなに難しかったかな？」 （波多野） 

クリスマスだ、お正月だと食べてばかりの生活が続き、食べて、食べて…2月になりました。 

「消費カロリーも増やさねば！」と、手軽なところでフラフープをやってみました。ところがこれが意外と難しく、むきにな

って何度やってみても 5回ほど回すのが限界でした。身体が重くなったのか、固くなったのか…子どもの頃、何も考え

ず簡単に延々と回し続けていたと思うのですが、大人になった今できなくなっている事に衝撃でした。 

検索サイトを見てみると、フラフープの回し方やコツの動画がいっぱいです。できないのは私だけじゃ 

なかったと分かって少し安心しました(笑) 大人になってできる事が増えた半面、子どもの頃にできた 

事が、今できなくなっている事ってきっと他にも色々あるんでしょうね。ちょっと切ない気持ちです。 

さて、動画を見てどれだけ回せる様になるでしょうか？特訓します。 

 

 

 

今月の教えてキーワード：【６次産業化】 

第 1次産業（農業・漁業等）の従事者が自身の生産物を第 2次産業の加工、第 3次産業の流通や販売まで総合

的に手掛ける取り組みを指す。農業経済学者の今村奈良臣氏が提唱した造語で、6 は「1 次×2 次×3 次＝6」

の掛け算の概念で説明され産業融合により新たな価値を生み出すことを意味する。所得の向上、ロスの削減、

雇用の創出、地域の活性化が期待されるが、収益化までの資金確保や事業計画立案の難しさなど課題も多い。 

 

【新たな旅のスタイルとなるか】 
 

「ワーケーション」「ブレジャー」という言葉をご存じでしょうか。ワーケ

ーションとは「ワーク」と「バケーション」を組み合わせた造語で、テレワ

ークなどを活用しながら普段の職場とは異なる場所で、余暇を楽しみつつ  

仕事を行うことです。ブレジャーとは「ビジネス」と

「レジャー」を組み合わせた造語で、出張先などで滞

在を延長して余暇を楽しむことです。観光庁ではテ

レワークが浸透し、働き方が多様化しているなかで

仕事と休暇を組み合わせた新たな旅のスタイルとし

て普及を促進しています。とはいえ、会社側からすれ 

ば税務処理などの実務面が気になることでしょう。これは何を主たる目的

としているかによって取り扱いが変わります。例えば、従業員が私的な旅

行で空き時間にテレワークを行うようなケースについて往復の交通費を会

社が負担した場合は、原則として従業員に対する給与となります。また業

務の遂行上必要な研修旅行などに併せてその旅行先で私的な観光を行う際

に会社が負担した往復の交通費については、会社の経費として認められ従

業員の給与として課税する必要はありません。ただし、研修施設など業務

に関する場所までの交通費に限られます。会社の業務と私的な余暇を兼ね

ているため取り扱いは複雑になりますが、今後の新しい働き方のスタイル

として注目されています。 

詩人であり、書家でもある 

相田みつをの言葉。大きな木

は地中深くまで根を伸ばし

ている。同様に、人間も根を

深く伸ばさなければ大きな

人間にはなれないだろう。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

船越税理士事務所 

〒620-0054  

京都府福知山市末広町 1-1-1 中川ビル 3階 

ＴＥＬ：0773-22-3708 ＦＡＸ：0773-22-7343 

http://www.f-office301.com 

E-mail：info@f-office301.com 

皆様のご感想をお待ちしております☺☺☺☺☺☺☺ 

 

 

 

 

ショップです。看板商品のテリーヌは、世界中から厳選したカカオと日本各地の食材の

マリアージュを楽しめる彩り豊かなチョコレート。素材をいかす丁寧なチョコレート作

りを担うのは障害者や事情を抱える方々です。「誰もが輝きながら生きる、センスある社

会」のミッションを具現化した作り手の多様性と味わいの個性に将来性を感じます。 

久遠（くおん）チョコレートは障害者の雇用を支援する企業と

一流ショコラティエがタッグを組んだ全国展開のチョコレート 

今月の商売のヒント：【運も実力のうち】 

 

皆さんは「運」について、どんな考えをお持ちですか。昨年、現役を引退した元横綱白鵬の間垣親方は「私は

決して強い人間ではありません。ただ運があった。その運は努力をしている人間にしか来ない」と言い、サッ

カー界のレジェンド三浦知良選手は「コツコツやってきたことが実って結果となる。その積み重ねが運をも

呼び込む」と言っています。 

意思や努力ではどうにもならない巡り合わせを「運」という人もいますが、先の二人は「運も実力のうち」「運

は自分で良くできる」と考えているようです。昨年、ＭＶＰに輝いた大谷翔平選手も「運」を大事にしている

一人です。大谷選手は花巻東高校時代に「プロ野球８球団からドラフト１位指名を受ける」という最終目標を

達成するために、マンダラチャートという目標達成シートを作ったことはご存じの方も多いでしょう。マン

ダラチャートでは、9×9の 81マスの中心に最終目標を書き、その周囲には目標達成に必要な 8つの要素を書

きますが、高校生だった大谷選手は 8要素のひとつに「運」をあげました。注目すべきはここからです。マン

ダラチャートではさらに、運を良くする要素を 8つに細分化していきます。皆さんなら運を良くするために    

何をしますか。当時の大谷選手が考えた運を良くする 8 つの行動とは次のとお

りです。「挨拶」「道具を大切に使う」「プラス思考」「ゴミ拾い」「応援される人

間になる」「部屋掃除」「審判さんへの態度」「本を読む」。ここから見えてくるの

は「感謝の心」でしょうか。周囲の人たちへの感謝。物への感謝。大好きな野球

ができることへの感謝。また高校時代の佐々木監督からは「ゴミは人が落とし

た運。ゴミを拾うことで運を拾うんだ。そして自分自身にツキを呼ぶ。そういう

発想をしなさい」と言われ、それ以来、ゴミ拾いを続けているそうです。何事に 

も感謝を忘れず、コツコツと努力を重ね、意図して行動する。実力とはその結果であるならば「運も実力のう

ち」という言葉の重みが身にしみます。つまりは志を持って目の前の仕事に集中していると、おのずと運に恵

まれるということなのでしょう。 

【三千円の使いかた】 

--------------------------- 

「人は三千円の使い方で人生
が決まる」。人生におけるお金
の使い方をアドバイスしてく
れるような原田ひ香の家族小
説です。御厨家の女性たちは、
お金をどう貯めて、どう使うの
か？有意義な 3000 円の使い方
を考えてみたくなる一冊です。 


